

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Lewat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

May 6, 2024 - 08:47



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Lewat DDS dan Anjangsana

POLRES SUKABUMI_ Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan

Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana yang berlangsung di Kp. Tonjong Rt.03/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu, 5 Mei 2024 mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan yang merupakan bagian dari upaya penguatan keamanan dan ketertiban di tingkat desa ini, dihadiri oleh warga setempat serta berlangsung dalam kondisi yang aman dan kondusif. Pada kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwan menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong.

Beberapa poin utama yang dihimbaukan antara lain, pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa, serta mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana. BRIPKA Iwan juga menekankan perlunya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana, terutama akibat curah hujan yang tinggi, yang sering kali menimbulkan berbagai permasalahan di wilayah tersebut.

Lebih lanjut, ia menghimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis yang berlaku, serta mengawasi anak-anak remaja agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. BRIPKA Iwan juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat untuk melaporkan segala bentuk kejadian yang menonjol kepada pihak Bhabinkamtibmas guna penanganan lebih lanjut.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, mengapresiasi kelancaran pelaksanaan DDS dan Anjangsana. Ia menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Desa Bojongkalong.

"Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta sinergi yang baik antara masyarakat dengan aparat keamanan, sehingga kondusifitas di wilayah Desa Bojongkalong dapat terus terjaga," tutur AKP Joko Susanto Supono.

Kegiatan ini menandai salah satu langkah strategis dalam mengamankan dan merawat keharmonisan sosial di tingkat desa, yang sangat penting bagi stabilitas dan kedamaian sosial di masa yang akan datang.